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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

AIRES 

 

RESUELVE 

 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que través del Ministerio de Seguridad de la 

Provincia de Buenos Aires, se sirva a informar sobre los siguientes aspectos en 

relación a la adquisición de una aeronave de lujo y confort con la finalidad de 

transportar a funcionarios provinciales y en particular sobre los puntos que a 

continuación se detallan:  

 

1. Se informe el motivo por el cual se autorizó la compra de una aeronave de 

lujo para el uso exclusivo de funcionarios; 

 

2. Se informe el motivo por el cual se adquirió la aeronave por un monto total 

de US$ 7.195.214, cuando de acuerdo a los valores del mercado, el precio 

al público es de US$ 5.500.000;  

 
3. Detalle e informe con precisión las características de la aeronave; 

 
 

4. Se informe y detalle con precisión el monto de los gastos que generaría el 

mantenimiento, la conservación y el uso de la aeronave; 

 

5. Se informe y detalle si se evaluó las razones por las cuales resulta necesario 

que dicho ministerio afronte un gasto total de $ 760.893.880,50 pesos por la 

adquisición de la aeronave, cuando realmente hay otras necesidades para 

enfrentar la creciente inseguridad que se vive en la Provincia de Buenos 

Aires; 

 

6. Se informe y detalle la cantidad exacta de aeronaves que posee el Ministerio 

de Seguridad; 

  

7. Informe si el Ministerio utiliza las aeronaves que posee bajo su órbita y con 

qué finalidad;  
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8. Se informe acerca de la creación de una flota propia de aeronaves del 

Ministerio de Seguridad; 

 

9. Se informe y detalle con precisión las partidas presupuestarias asignadas a 

la dirección de aviación; 

 

10. Informe todo dato de interés que contribuya al presente informe.  
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FUNDAMENTOS 

 

El presente proyecto de solicitud de informes tiene por objeto requerir al Poder 

Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires que, mediante el Ministerio de Seguridad, 

se sirva de informar los puntos detallados anteriormente, a los fines de esclarecer 

toda cuestión atinente a la adquisición de una aeronave de lujo y confort con la 

finalidad de transportar a funcionarios provinciales. 

 

El ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, Sergio Berni, autorizó la 

compra a fines del año pasado de un avión, valuado en 7 millones de dólares, en 

medio de la crisis económica que vive el país desatada por la pandemia de 

coronavirus. Según quedó plasmado en el portal de compras del Gobierno de la 

Provincia de Buenos Aires, la adquisición se describe como “AERONAVES P/F. DE 

SEGURIDAD; MOTOR SIN - POTENCIA SIN HP - TIPO AVION” por un monto total 

de 760.893.880,50 pesos argentinos (7.195.214 dólares oficiales). El proceso de 

compra fue publicado en la web el 5 de noviembre de 2021 y finalizado el 19 del 

mismo mes y el gasto fue ejecutado por el Ministerio de Seguridad para el rubro 

“Vehículos Comerciales, Militares y Particulares, Accesorios y Componentes”. La 

empresa encomendada a la transacción es RSLINK LLC, con domicilio legal en 

Ohio, Estados Unidos. 

 

En el día de ayer, en diálogo con radio Mitre el ministro Berni se refirió a esta 

compra, que generó malestar por el elevado monto, que en dólares oficiales 

representa más de 7 millones y en dólar blue, alrededor de 3,5. “No es un avión de 

uso policial, no es un avión que se use para patrullaje. El error de información es 

que no es para la Policía Bonaerense. Este avión no es para la Policía. Es para que 

viajen los funcionarios”, afirmó. En este mismo sentido, para justificar la compra, 

agregó: “La Provincia tiene 307 mil kilómetros cuadrados, es 1523 veces más 

grande que la Ciudad. Es una de las provincias más grandes del país y requiere 

muchas distancias para trasladarse de un municipio a otro y los funcionarios 

necesitan trasladarse en avión”. 

 

Cabe destacar que, sus declaraciones tuvieron lugar días después de otra polémica 

protagonizada por el ministro, quien días atrás, en medio de la temporada turística, 

aterrizó en helicóptero en la playa y provocó la voladura de varias sombrillas, acción 

que fue ampliamente criticada por el peligro al que los veraneantes en el lugar 

quedaron expuestos. 
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Según la versión oficial, el avión adquirido es un Beechcraft King Air B200GT/250, 

y de acuerdo a los valores que se manejan en el mercado, el precio al público es de 

US$ 5.500.000, unos US$ 1.645.000 menos que el monto que desembolsa la 

Provincia. 

 

En ese sentido corresponde señalar que la compra de un avión de lujo a un precio 

superior al estipulado en el mercado y solo justificado en la necesidad de trasladar 

y transportar a funcionarios del Ministerio de Seguridad de la Provincia de Buenos 

Aires en un contexto de crisis económica desatada en el país por la pandemia de 

coronavirus y por la ola de inseguridad que viven los bonaerenses día a día, resulta 

un hecho de gravedad institucional, y devela la ineficacia e inoperancia del Ministro 

Berni que claramente vive en una realidad paralela. Consideramos que este 

accionar por parte del ministro, es un claro ejemplo de cuáles son las prioridades 

del gobierno de la Provincia en materia de seguridad, esto es beneficiar a los 

funcionarios en detrimento de la seguridad de la población. 

 

La situación de inseguridad que se vive en la Provincia de Buenos Aires es 

gravísima. La preocupación de las personas que sufren estos hechos delictivos 

crece día a día y aseguran que la sensación de miedo es constante. Es evidente el 

estado de abandono por parte de Estado provincial y de las fuerzas de seguridad 

ante el incesante aumento de casos delictivos, así como la Incapacidad para hacer 

frente a las demandas de seguridad por parte de los ciudadanos. El ministro Sergio 

Berni debería dejar de preocuparse por brindar comodidad, lujo y confort para el 

traslado de los funcionarios de su cartera y cuidar la vida de todos los bonaerenses. 

 

Por los motivos expuestos, solicito a los Diputados y Diputadas que acompañen el 

presente proyecto. 

 

 

 

 


